

Monterrey, N.L. a 20 de octubre de 2023

Celebran Encuentro Estatal de la Red de Mujeres Electas

En el marco del 70 aniversario del voto de las mujeres en México, el IEEPCNL celebró el Encuentro Estatal de la Red de Mujeres Electas de Nuevo León: Entrelazando posibilidades, con una conferencia de la Consejera Electoral del INE, Dania Ravel.

Al dar un mensaje de bienvenida, la Consejera Electoral del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León, Rocío Rosiles, destacó que la motivación del evento es honrar y reconocer las trayectorias de las mujeres que han asumido liderazgos en el pasado y en el presente.

“Hoy nos convoca a reconocer no solo a las mujeres que nos abrieron el camino, sino a todo el esfuerzo que ha implicado y que ha hecho posible nuestra presencia actual dentro de los diferentes poderes, órdenes de gobierno y partidos políticos”, expresó Rosiles.

Al iniciar su conferencia: Mujeres, derechos y política, Ravel, relató la historia del voto de las mujeres en México y las decisiones que se han materializado para lograr su representación política.

Como retos a alcanzar en las elecciones de 2024, la Consejera del Instituto Nacional Electoral, remarcó lograr la paridad de género en el ámbito municipal y combatir la violencia política de género contra las mujeres, destacando la violencia que se da en el espacio digital.

“Es importante que sepamos qué es la violencia política contra las mujeres en razón de género porque desgraciadamente se está trivializando este problema y se está utilizando como estrategia política.

“Entonces, vale la pena destacar tres elementos que debemos observar para poder determinar que estamos ante un caso de violencia de género. Primero, es una violencia que se dirige forzosamente en contra de una mujer; segundo, que se base en roles o estereotipos de género, y tercero, que tenga como objeto mermar el ejercicio de sus derechos políticos”, compartió Ravel.

Enfatizó que para erradicar la violencia de género es necesaria la colaboración de las autoridades electorales, para dar el acompañamiento oportuno a las mujeres candidatas y a quienes son electas.

Monterrey, N.L. a 20 de octubre de 2023

En ese sentido, destacó la plataforma Red Nacional de Mujeres Electas que implementó el INE en 2018, a iniciativa de la Asociación Mexicana de Consejeras y ExConsejeras Estatales Electorales (AMCEE), ante la necesidad de acompañar a las mujeres que en el ejercicio de su cargo enfrentaban casos de violencia política.

Al concluir su intervención, Ravel recibió un reconocimiento por su participación por parte de la Consejera Presidenta del IEEPCNL, Beatriz Camacho.

Las Consejeras Electorales, Martha Martínez y María Guadalupe Téllez, el Consejero Electoral, Carlos Piña, y el Secretario Ejecutivo, Martín González, del IEEPCNL, acudieron al evento celebrado este 20 de octubre.

El encuentro continuó con el desarrollo de mesas de trabajo con personal del Instituto e integrantes de la Red de Mujeres Electas de Nuevo León.